

# „Stöbeln“ mit den Pomperlbaum

Fanclub richtet ein Turnier aus – Sport ähnlich dem Stockschießen



Vorstandschafft und Mitglieder der Pomperlbaum sind bereit für das Stöbelturnier.

– Foto: Bernkopf

**Bad Griesbach.** Eine besondere Sportart gibt es am Samstag, 22. September, bei den Pomperlbaum zu erleben – ein Knittel- bzw. Stöbelturnier. Knittelwerfen oder Stöbelwerfen ist eine Mannschaftssportart ähnlich dem Eisstockschießen. Anstelle eines Eisstocks wird beim Knittelwerfen eine Holzkeule (ein „Knittel“) verwendet, der in Richtung der „Dau-“ geworfen wird.

Es handelt sich dabei um einen alten Volkssport aus Österreich. Laut Überlieferungen wurde im Salzkammergut schon vor 100

Jahren von den Holzknechten als Freizeitbetätigung das Knittelwerfen ausgeübt. Die Benennung der Sportart hängt vom Ort ab. In den meisten Gegenden ist der Sport mehr unter „Knittelwerfen“, in manchen eher unter „Stöbeln“ bekannt.

Anwurf ist am kommenden Samstag, 22. September, um 14 Uhr neben dem Feuerwehrhaus in Karpfham. Jeweils vier Teilnehmer werden in einer Mannschaft zusammen gelost und spielen den Sieger aus. Getränke zur Stärkung der Spieler und Besucher sind vor-

handen. Anmeldungen dafür nimmt Silvia Wagner unter ☎ 08532/3378 entgegen. Nach dem Turnier findet die Siegerehrung in der Stockhalle des ASC Bad Griesbach mit kostenlosem Steckerlfischessen aller Teilnehmer statt.

Bei schlechtem Wetter wird aus dem Stöbelturnier ein Stockturnier in der Stockhalle des ASC. Ab 18.30 Uhr läuft die Übertragung des Bundesligaspiels FC Schalke gegen FC Bayern München live auf Großbildschirm im Vereinsheim des ASC. – bb